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PRESENTACIÓN 

 

Es un honor presentar este Primer Informe Anual de Actividades 

como instrumento de rendición de cuentas del trabajo realizado 

desde la función pública como Concejal en la Alcaldía Milpa Alta 

y así mismo dar cabal cumplimiento a lo establecido por el 

artículo 53, apartado c), párrafo segundo de la Constitución 

Política de la Ciudad de México, artículo 82 de la Ley Orgánica de 

Alcaldías y el artículo 82 del Reglamento Interior del Concejo de 

la Alcaldía de Milpa Alta. 

 

Para tales efectos, en el presente informe se abordarán las 

actividades realizadas  durante el Primer año de mi gestión, que 

va del 1 de octubre 2021 al 1 de octubre de 2022. 

 

La labor de un Concejal, como lo establecen las leyes, es una labor 

de supervisión y evaluación de las acciones que emprende el 

gobierno correspondiente al gasto público y la aprobación del 

Proyecto de Presupuesto de Egresos correspondiente. 



 

 

 

 

 

En caso de nuestra Alcaldía, el Concejo está integrado por 10 

Concejales, 6 de mayoría y 4 de representación proporcional. 

 

Este modelo permite la consolidación de un gobierno más 

próximo a la población, fundado en un régimen democrático 

directo, representativo y de participación ciudadana, así como en 

la buena administración.  

 

Por lo que se contempla que las 

Alcaldías tengan competencia en 

materia de gobierno, 

administración, asuntos jurídicos, 

obras, servicios, desarrollo 

urbano, rural y social, protección 

civil, bienestar colectivo y 

seguridad ciudadana, promoción 

económica, cultural y deportiva, 

entre otras más que señalen las 

leyes de la materia. 
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SEMBLANZA  

 

Benjamín Jiménez Melo, Concejal, Integrante del Concejo de 

Milpa Alta, para el periodo 2021-2024, nació en la Ciudad de 

México, Licenciado en Derecho por la Facultad de Estudios 

Superiores Acatlán (en proceso de titulación). Con intereses en 

Derecho Político-Electoral y Parlamentario. 

 

Desempeñe el cargo de Asesor Político en el Congreso de la 

Ciudad de México en el periodo 01-01-2019 al 30-07-2021; 

Representante ante el Consejo General del Instituto Electoral de la 

Ciudad de México de enero del 2017 a la fecha, representante ante 

la Comisión Local de Vigilancia del Instituto Nacional Electoral 

en la Ciudad de México, Integrante de la Comisión Ejecutiva de la 

Ciudad de México del Partido del Trabajo, Secretario Técnico de 

la Comisión Ejecutiva del Partido del Trabajo en la Ciudad de 

México, Integrante del Sectorial de Jóvenes del Partido del 

Trabajo Nacional. 

 

 



 

 

 

EL CONCEJO 
 

El Concejo es un Órgano Colegiado que cuenta con autoridad y 

competencia, que tiene como funciones la supervisión y 

evaluación de las acciones de gobierno, el control del ejercicio del 

gasto público y la aprobación del proyecto de presupuestos de 

egresos correspondiente a la Alcaldía. 

 

De manera tal que las acciones de gobierno de la alcaldía están en 

constante supervisión y evaluación por parte del Concejo, en su 

calidad de Órgano Colegiado.  

 

Por lo que el 1 de octubre de 2021, en sesión solemne, rendí 

protesta como concejal en la Alcaldía Milpa Alta. 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

SESIONES DEL CONCEJO 
  

 PRIMERA SESIÓN ORDINARIA DEL CONCEJO DE LA 

ALCALDIA MILPA ALTA. 

 

 

 

Celebrada el día 04 de noviembre de 2021, en la cual se hizo la 

presentación, discusión y en su caso aprobación de la propuesta 

para la designación de la titularidad de la Secretaria Técnica del 

Concejo, presentada por la Alcaldesa en Milpa Alta, Dra. Judith 

Vanegas Tapia, en la cual mi voto fue a favor de la propuesta 

presentada por la Presidenta de este II. H.  Concejo designando al   

Antropólogo Luis Gustavo García García como Secretario Técnico 

del H. Concejo de la Alcaldía Milpa alta.                                          

 



 

 

 

 

 

 SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA DEL CONCEJO DE LA 

ALCALDIA MILPA ALTA. 

 

 
 

Celebrada el día 15 de diciembre de 2021, en la que tuve el 

honor de presidir y en la que se discutieron diversas 

modificaciones al Reglamento Interno del Concejo de la 

Alcaldía Milpa Alta y en la que emití mi voto en contra por 

la aprobación del acta de la sesión anterior en razón de que 

la Secretaria Técnica  no  contaba con la misma al momento 

de la sesión. 

 

 

 



 

 

 

 

 

 TERCERA SESIÓN ORDINARIA DEL CONCEJO DE LA 

ALCALDIA MILPA ALTA. 

 

 
 

Celebrada el día 25 de febrero de 2022, en cuya orden del día 

contemplaba entre otros puntos: 

 Aprobación del acta de instalación del Segundo H. 

Concejo 2021 

 Aprobación del Acta de la primera sesión Ordinaria  

 Aprobación del Acta de la primera Sesión 

Extraordinaria  

 Aprobación del Acta de la Segunda Sesión Ordinaria  

 Aprobación de la Segunda Sesión Extraordinaria            



 

 

 

 

 

 Presentación, discusión y en su caso aprobación de la 

PROPOSICIÓN CON PUNTO DE ACUERDO DE 

URGENTE Y OBVIA RESOLUCIÓN POR EL QUE SE 

PRESENTA LA PROPUESTA DE CONFORMACIÓN 

DE LAS COMISIONES ORDINARIAS DEL SEGUNDO 

H. CONCEJO PARA EL TRIENIO 2021-2024, 

propuesta por la Doctora Judith Vanegas Tapia, 

alcaldesa y presidenta del Segundo H. Concejo. 

 

 En Asuntos Generales el Secretario Técnico el 

Antropólogo Luis Gustavo García García, anuncia que 

deja la Secretaria Técnica en razón de Su 

Nombramiento Como Director de Gobierno Eficiente 

de la Alcaldía. 

 

 Y en la Tercera Sesión Extraordinaria del Segundo H. 

Concejo de la Alcaldía Milpa Alta celebrada el 4 de 

Marzo de 2022, la Alcaldesa hizo la Presentación, 

discusión y en su caso aprobación y ratificación de la 

propuesta para ocupar la Secretaria Técnica del 

Segundo H. Concejo de la Alcaldía Milpa Alta por el 

C.P. Ramiro Caldiño Reza, en la que mi voto fue a 

favor, con la propuesta.                                                  



 

 

 

 

 

 CUARTA SESIÓN ORDINARIA DEL CONCEJO DE LA 

ALCALDIA MILPA ALTA. 

 

Celebrada el día 30 de marzo de 2022, mediante el cual la 

Secretaria Técnica   presenta al Concejo la iniciativa con 

proyecto de reforma por el que se modifican y adicionan 

diversas disposiciones del Reglamento Interno del Concejo 

de la Alcaldía Milpa Alta, en la que mi voto fue a favor de la 

iniciativa. 

 

 
 

Se realizaron diversas mesas de trabajo con mis compañeros 

concejales para las modificaciones al Reglamento Interno del 

Concejo de la Alcaldía Milpa Alta. 



 

 

 

 

 

 QUINTA SESIÓN ORDINARIA DEL CONCEJO DE LA 

ALCALDIA MILPA ALTA. 

 

Celebrada el 29 de abril del 2022, en la que la Alcaldesa hace 

la Propuesta para la integración de las Comisiones 

Ordinarias de seguimiento del Segundo H. Concejo de la 

Alcaldía  Milpa Alta para el desarrollo de los trabajos 

correspondientes al periodo 2021-2024. 

 

 
 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

Propuesta en la que la Alcaldesa me considera para presidir 

la Comisión  Ordinaria de Gobierno, Asuntos Jurídicos, 

Movilidad y Reglamentos e integrante de la Comisiones 

Ordinarias de Desarrollo Rural, Fomento Económico y 

Sustentabilidad Ambiental y Comisión Ordinaria de 

Administración, Transparencia, Presupuesto Público y 

Gobierno Eficiente. 

 

 

 
 

 

 



 

 

 

 

 

 SEXTA SESIÓN ORDINARIA DEL CONCEJO DE LA 

ALCALDIA MILPA ALTA. 

 

Celebrada el día 31 de marzo de 2022, en la que la concejal 

Bárbara Yanina Karina García Córdoba presenta la 

PROPUESTA CON PUNTO DE ACUERDO URGENTE Y 

OBVIO RESOLUCIÓN POR EL QUE SE EXHORTA  A LA 

DRA. JUDIHT VANEGAS TAPIA ALCALDESA EN MILPA 

ALTA A INSTALAR UN MÓDULO DE ATENCIÓN 

CIUDADANA PARA DAR ORIENTACIÓN A LA 

COMUNIDAD EN DIVERSOS TRÁMITES Y CANALIZAR 

A LAS UNIDADES ADMINISTRATIVAS 

CORRESPONDIENTES PARA SU SOLUCIÓN, en la que mi 

voto fue a favor de la propuesta. 

 

 



 

 

 

 

 

 

 SEPTIMA SESIÓN ORDINARIA DEL CONCEJO DE LA 

ALCALDIA MILPA ALTA. 

 

Celebrada el día 29 de Junio de 2022, en la cual la alcaldesa 

hace la presentación, discusión y en su caso aprobación del 

ACUERDO DE UREGTE Y OBVIA RESOLUCIÓN 

MEDIANTE EL CUAL SE CITA A COMPARECER ANTE 

LAS COMISIONES ORDINARIAS Y COMISIONES 

UNIDAS DEL CONCEJO A DIVERSAS PERSONAS 

TITULARES DE LAS UNIDADES ADMINISTRATIVAS DE 

LA ALCALDÍA EN MILPA ALTA. 

 

 



 

 

 

 

 

 

Mediante oficio No. CBJM/00015/2022 de fecha 28 de junio 

de 2022, se le hicieron llegar al Secretario Técnico diversas 

modificaciones al ACUERDO DE URGENTE Y OBVIA 

RESOLUCIÓN MEDIANTE EL CUAL SE CITA A 

COMPARECER ANTE LAS COMISIONES ORDINARIAS Y 

COMISIONES UNIDAS DEL CONCEJO A DIVERSAS 

PERSONAS TITULARES DE LAS UNIDADES 

ADMINISTRATIVAS DE LA ALCALDÍA EN MILPA ALTA 

para ser consideradas en la Séptima sesión las cuales fueron 

aprobadas por el pleno. 

 

 



 

 

 

 

 

 OCTAVA  SESIÓN ORDINARIA DEL CONCEJO DE LA 

ALCALDIA MILPA ALTA. 

 

Celebrada el día 30 de agosto de 2022, en la cual mi voto fue 

a favor por la PROPOSICIÓN CON PUNTO DE ACUERDO 

DE URGENTE Y OBVIA RESOLUCIÓN POR EL QUE SE 

SOLICITA RESPETUOSAMENTE A LA TITULAR DEL 

ÓRGANO POLITICO ADMINISTRATIVO EN MILPA 

ALTA, DRA. JUDITH VANEGAS TAPIA, PARA QUE EN 

LE ÁMBITO DE SUS ATRIBUCIONES LLEVE A CABO LAS 

ACCIONES QUE PERMITAN GARANTIZAR LOS 

SERVICIOS PÚBLICOS Y TRABAJOS PRIORITARIOS DE 

MANTENIMIENTO Y REHABILITACIÓN DE LA 

INFRESTRUCTURA EDUCATIVA PARA DAR ATENCIÓN 

OPORTUNA A LAS NECESIDADES DE LA COMUNIDAD 

ESCOLAR, MEJORAR LAS CONDICIONES FISICAS DE 

LOS INMUEBLES PÚBLICOS DE LAS INSTITUCIONES DE 

EDUCACIÓN BÁSICA Y MEDIO SUPERIOR QUE SE 

ENCUENTRAN EN LOS 12 PUEBLOS DE LA 

DEMARCACIÓN MILPA ALTA, que presentaron las 

compañeras concejales Bárbara Yanina Karina García 

Córdoba  y Verónica Jazmin Linares Burgos. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

Toda vez que creo fielmente que la educación es el  factor 

que más influye en el avance y progreso de personas y 

sociedades y donde se sientan las bases para el desarrollo 

futuro de las personas. 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 NOVENA SESIÓN ORDINARIA DEL CONCEJO DE LA 

ALCALDIA MILPA ALTA. 

 

Celebrada el día 30 de Agosto de 2022, en la que la Concejal 

Diana Olivos García hace la  Presentación, discusión y en su 

caso aprobación de la PROPOSICIÓN CON PUNTO DE 

ACUERDO DE URGENTE U OBVIA RESOLICIÓN POR EL 

CUAL SE SOLICITA A LA TITULAR DE LA ALCALDÍA, 

DRA. JUDITH VANEGAS TAPIA, GIRAR LAS 

INSTRUCCIONES NECESARIAS A LAS ÁREAS QUE 

TENGAN LA ATRIBUCIÓN CORRESPONDIENTE PARA 

LLEVAR A CABO LA REVISIÓN FÍSICA A LA 

INFRAESTRUCTURA DEPORTIVA DE LA 

DEMACACIÓN, CON LA FINALIDAD DE REALIZAR LA 

REHABILITACIÓN Y EL MANTENIMIENTO INTEGRAL A 

ESTOS CENTROS RECREATIVOS DE PRÁCTICA DEL 

DEPORTE Y ACTIVIDAD FÍSICA 

 

 

 



 

 

 

 

 

 DECIMA SESIÓN ORDINARIA DEL CONCEJO DE LA 

ALCALDIA MILPA ALTA. 

 

Celebrada el día 27 de Septiembre de 2022 en la que su 

servidor subió al pleno la PROPOSICIÓN CON PUNTO DE 

ACUERDO DE URGENTE Y OBVIA  RESOLUCIÓN, POR 

EL QUE SE SOLICITA DE LA MANERA MÁS ATENTA Y 

RESPETUOSA A  LA PRESIDENTA DE ESTE II H 

CONCEJO, ASÍ COMO AL PLENO DE ESE ÓRGANO 

COLEGIADO; PARA QUE EN EJERCICIO DE LAS 

FACULTADES QUE LA LEY LES OTORGA, REALICEN 

LOS ACTOS  NECESARIOS CON EL FIN DE 

INCORPORAR EL PROYECTO DE LINEAMIENTOS PARA 

LA CELEBRACIÓN DE COMPARECENCIAS DE LOS 

TITULARES DE UNIDADES ADMINISTRATIVAS, 

APLICABLES PARA DIRECTORES GENERALES, 

DIRECTORES DE ÁREA, SUBDIRECTORES, JEFATURAS 

DE UNIDAD DEPARTAMENTAL QUE PRESENTA LA 

COMISIÓN DE GOBIERNO, ASUNTOS JURÍDICOS, 

MOVILIDAD Y REGLAMENTOS EN LA ALCALDÍA 

MILPA ALTA. 



 

 

 

 

LAS COMISIONES  

 

Las Comisiones son Organos de apoyo en los trabajos que señala 

el Articulo 104 de la Ley Organica de las Alcaldias de la Ciudad 

de Mexico y estan estan integradas por las y los Concejales y 

estaran a cargo del Presidente de la Comisión, con el objeto de 

coadyuvar en el correcto funcionamiento de la Alcaldia. 

 

Por lo que la Dra. Judith Vanegas Tapia en la Quinta Sesion 

Ordinaria del Concejo presento la  PROPUESTA PARA LA 

INTEGRACIÓN DE LAS COMISIONES ORDINARIAS DE 

SEGUIMIENTO DEL H. CONCEJO DE LA ALCALDÍA DE 

MILPA ALTA PARA EL DESARROLLO DE LOS TRABAJOS 

CORRESPONDIENTES AL PERIODO 2021-2024, en la que me 

considero para presidir la Comisión  Ordinaria de Gobierno, 

Asuntos Jurídicos, Movilidad y Reglamentos e integrante de la 

Comisiones Ordinarias de Desarrollo Rural, Fomento Económico 

y Sustentabilidad Ambiental y Comisión Ordinaria de 

Administración, Transparencia, Presupuesto Público y Gobierno 

Eficiente. 

 



 

 

 

 

 

COMISIÓN ORDINARIA DE GOBIERNO, ASUNTOS 

JURÍDICOS, MOVILIDAD Y REGLAMENTOS 

 

 PRIMERA SESIÓN E INSTALACIÓN DE LA 

COMISIÓN ORDINARIA DE GOBIERNO, ASUNTOS 

JURÍDICOS, MOVILIDAD Y REGLAMENTOS 

 

Celebrada el día 17 de Mayo de 2022 en la que se realizó la 

Instalación de la Comisión en la que rendí protesta como 

presidente de la comisión al lado de mis compañeros la  

concejal Veronica Jazmin Linares Burgos y el concejal Ángel 

del Carmen Gutiérrez y en la cual tuvimos como invitados 

especiales a la Alcaldesa, Dra. Judith Vanegas Tapia, al Lic. 

Pablo Romero Yedra, Director General de Gobierno y 

Asuntos Jurídicos de la Alcaldía Milpa Alta, a la 

Comisionada Política de la CDMX Magdalena Núñez, al 

Licenciado Ernesto Villareal Cantú, los compañeros 

concejales Oscar Francisco de la Alcaldía Venustiano 

Carranza,  Jaime Ortiz de la Alcaldía  Iztacalco, compañera 

Ileana Jiménez concejal de la Alcaldía  Álvaro Obregón, así 

como diversos invitados especiales como  la concejal Bárbara 

Yanina  de la alcaldía Milpa Alta. 



 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

              
 

 



 

 

 

 

 

 

 SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISION DE 

GOBIERNO, ASUNTOS JURÍDICOS, MOVILIDAD Y 

REGLAMENTOS 

 

Celebrada el día 29 de Junio de 2022, en la que se aprobó  el 

Acta de la Primera Sesión Ordinaria y  como Asunto General 

se presentó la propuesta de realizar una mesa de trabajo para 

crear un plan anual de trabajo. 

 

 

  
 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 TERCERA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN DE 

GOBIERNO, ASUNTOS JURÍDICOS, MOVILIDAD Y 

REGLAMENTOS 

 

Celebrada el día 25 de Julio de 2022, en la que se aprobó el 

Acta de la Segunda Sesión Ordinaria de la Comisión y se 

hizo la Proposición con Punto de Acuerdo de urgente y 

obvia resolución por el cual se aprueba el Programa Anual 

de Trabajo de la Comisión 2022 presentado por su servidor. 

 

   

 

Y como  asunto general se presentó la propuesta de llevar a 

cabo una mesa de trabajo con el Director General de 

Gobierno y Asuntos Jurídicos, previo a la Comparecencias. 

 

 



 

 

 

 

 

 

 CUARTA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISION DE 

GOBIERNO, ASUNTOS JURÍDICOS, MOVILIDAD Y 

REGLAMENTOS 

 

Celebrada el día 15 de Agosto de 2022, en la que se aprobó el 

Acta de la Tercera Sesión Ordinaria de la Comisión y se hizo 

la presentación del Proyecto de Lineamientos para la 

celebración de Comparecencias de los Titulares de Unidades 

Administrativas, aplicables para Directores Generales, 

Directores de Área, Subdirectores, Jefaturas de Unidad 

Departamental por su servidor, la sesión en comento tuvo 

verificativo en el Pueblo de San Pedro Atocpan,  y como 

invitado especial tuvimos la presencia del Coordinador de 

enlace territorial del Pueblo en comento el C. Juventino 

Icyetetl Ilhuicamina Segovia Arroyo. 

 

 
 



 

 

 

 

 

 

 

 QUINTA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISION DE 

GOBIERNO, ASUNTOS JURÍDICOS, MOVILIDAD Y 

REGLAMENTOS 

 

Celebrada el día 19 de Septiembre de 2022, en la que se 

aprobó el Acta de la Cuarta Sesión Ordinaria de la Comisión 

y se aprobó el Acuerdo de Lineamientos para la celebración 

de Comparecencias de los Titulares de Unidades 

Administrativas, aplicables para Directores Generales, 

Directores de Área, Subdirectores, Jefaturas de Unidad 

Departamental, en el que tuvimos el honor de contar con la 

presencia del C. Eulalio González Flores, Coordinador de 

Enlace Territorial del Pueblo de San Salvador Cuauhtenco. 

 

  

 

 

   

 

 

 

 



 

 

 

 

 

COMISIÓN ORDINARIA DE DESARROLLO RURAL, 

FOMENTO ECONÓMICO Y SUSTENTABILIDAD 

AMBIENTAL. 

Celebrada el día 18 de Mayo de 2022 se llevo a cabo la Instalación 

de la Comisión Ordinaria de Desarrollo Rural, Fomento 

Económico y Sustentabilidad Ambiental  en la que rendí protesta 

como Integrante de la comisión al lado de mis compañeros la  

Concejal Helen Macías Lobato y la Concejal Diana Olivos García. 

 

 

Se ha celebrado una sesión 

ordinaria en la Comisión Ordinaria 

de Desarrollo Rural, Fomento 

Económico y Sustentabilidad 

Ambiental  y diversas mesas de 

trabajo. 



 

 

 

 

 

COMISIÓN ORDINARIA DE ADMINISTRACIÓN, 

TRANSPARENCIA, PRESUPUESTO PÚBLICO Y GOBIERNO 

EFICIENTE 

El día 18 de Mayo de 2022, se realizo la instalación de la Comisión 

Ordinaria de Administración, Transparencia, Presupuesto 

Público y Gobierno Eficiente en la que rendí protesta como 

Integrante de la comisión al lado de mis compañeros Concejales 

el Lic. Vicente Cabello Osorio y la Lic. María Teresa Campuzano 

Mendoza. 

 

Se han realizado tres sesiones de la Comisión Ordinaria de 

Administración, Transparencia, Presupuesto Público y Gobierno 

Eficiente. 

 Primera Sesión 29-mayo-2022 

 Segunda sesión 26-julio-2022 

 Tercera sesión 26-septiembre-2022 



 

 

 

 

COMPARECENCIAS DE LOS 

TITULARES DE UNIDADES 

ADMINISTRATIVAS 

 

 COMPARECENCIA DE LA COMISIÓN DE GOBIERNO, 

ASUNTOS JURIDICOS, MOVILIDAD Y 

REGLAMENTOS 

 

Tuve el honor de Presidir la Comparecencia de la 

COMISIÓN DE GOBIERNO, ASUNTOS JURIDICOS, 

MOVILIDAD Y REGLAMENTOS, celebrada el dia 8 de 

agosto de 2022, a cargo del Lic. Cesar Sanchez Alvarado. 

 

 



 

 

 

 

 

 COMPARECENCIA DE ALCALDÍA DIGITAL Y 

GOBIERNO ABIERTO DE LA COMISIÓN DE 

PARTICIPACIÓN CIUDADANA, BIENESTAR SOCIAL Y 

GOBIERNO ABIERTO 

 

Tuve el honor de participar en la comparecencia de Alcaldía 

Digital y Gobierno Abierto de la Comisión de Participación 

Ciudadana, Bienestar Social y Gobierno Abierto que preside 

mi compañera la concejal Bárbara Yanina Karina Garcia 

Cordova celebrada el dia 29 de Julio de 2022 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 COMPARECENCIA  DE LA UNIDAD DE 

TRANSPARENCIA ANTE LA COMISIÓN DE 

ADMINISTRACIÓN TRANSPARENCIA, PRESUPUESTO 

PÚBLICO Y GOBIERNO EFICIENTE 

 

Tuve el honor de participar en la comparecencia de la 

Unidad de Transparencia ante la Comisión de 

Administración Transparencia, Presupuesto Público y 

Gobierno Eficiente que preside mi compañero  concejal 

Vivente Cabello Osorio celebrada el dia 5 de Agosto de 2022 

 

 

 
 

 



 

 

 

 

 

 

 

 COMPARECENCIA  DE LA DIRECCIÓN GENERAL DE 

SERVICIOS URBANOS  

 

Tuve el honor de participar en la comparecencia de la 

Dirección General de Servicios Urbanos que preside mi 

compañera la  concejal Veronica Jazmin Linares Burgos 

celebrada el dia 8 de Agosto de 2022. 

 

 

 
 

 



 

 

 

 

 

 COMPARECENCIA  DE LA DIRECCIÓN GENERAL DE 

ADMINISTRACIÓN 

 

Tuve el honor de participar en la comparecencia de la 

Dirección General de Servicios Urbanos que preside mi 

compañero concejal Vicente Cabello Osorio celebrada el dia 

19 de Agosto de 2022. 

 

 

 
 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 COMPARECENCIA  DE LA DIRECCIÓN DE 

SEGUIMIENTO AL GABINETE Y RELACIONES 

INTERINSTITUCIONALES  

 

Tuve el honor de participar en la comparecencia de la 

Dirección de Seguimiento al Gabinete y Relaciones 

Interinstitucionales que preside mi compañero concejal 

Vicente Cabello Osorio celebrada el día 24 de Agosto de 

2022. 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 COMPARECENCIA  DE LA DIRECCIÓN DE GOBIERNO 

EFICIENTE ANTE LA COMISIÓN DE 

ADMINISTRACIÓN TRANSPARENCIA, PRESUPUESTO 

PÚBLICO Y GOBIERNO EFICIENTE. 

 

Tuve el honor de participar en la comparecencia de la 

Dirección de Seguimiento al Gabinete y Relaciones 

Interinstitucionales que preside mi compañero concejal 

Vicente Cabello Osorio celebrada el dia 22 de Agosto de 

2022. 

 

 



 

 

 

 

 

 COMPARECENCIA  DE LA DIRECCIÓN GENERAL DE 

PLANEACIÓN DEL DESARROLLO ANTE LA 

COMISIÓN DE DESARROLLO RURAL, FOMENTO 

ECONÓMICO Y SUSTENTABILIDAD AMBIENTAL 

 

Tuve el honor de participar en la comparecencia de la 

Dirección General de Planeación del Desarrollo ante la 

Comisión de Desarrollo Rural, Fomento Económico y 

Sustentabilidad Ambiental que preside mi compañera 

Concejal Helen Macias Lobato celebrada el dia 20 de Agosto 

de 2022. 

 

 

 



 

 

 

DIVERSAS ACTIVIDADES 

 

A lo largo de este año tuve el honor de participar en diversos 

eventos en la alcaldía Milpa Alta como lo son Ceremonias, 

Desfiles, Congresos, en la  Jornada por la Transparencia y la 

Privacidad en Milpa Alta realizada por el Instituto de 

Transparencia, Acceso a la Información Pública, Protección de 

Datos Personales y Rendición de Cuentas de la Ciudad de 

México. 

 

Participe en la Convocatoria 

Concejales por un día. 

 

 

 

              

 

 

Ceremonia del 15 de 

Septiembre 



 

 

 

 

 

 

Primer congreso de la 

Juventud Ceremonia 

del 15 de Septiembre 

 

 

 

 Jornada por la Transparencia y la Privacidad en Milpa Alta realizada 

por el Instituto de Transparencia, Acceso a la Información Pública, 

Protección de Datos Personales y Rendición de Cuentas de la Ciudad 

de México 

 


